
Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 15.07.2022 

Am 15.07.2022 um 19.30 Uhr kamen 114 Personen, davon 110 Mitglieder stimmberechtigt 
in der Sporthalle des TSV Steppach e.V., Ulmer Str. 86, 86356 Neusäß-Steppach 
zusammen. 

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, Anerkennung 
der Tagesordnung 

Siegfried Schmid begrüßt herzlich alle Teilnehmer. Versammlungsleiter war Siegfried 
Schmid. Vanessa Huber wurde als Protokollführerin benannt. Die Versammlungsleitung 
stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist. 

TOP 2 Bericht der Vorstandschaft über das abgelaufene Vereinsjahr - seit 5.11.2021 

Siegfried Schmid fasst die 134. Mitgliederversammlung kurz zusammen und teilte nochmals 
mit, dass er bei Kandidatur eines geeigneten Kandidaten/-in als Vorstand abtritt. Ebenfalls 
tritt der 2. Vorstand Rainer Christl von seinem Amt zurück. 

Bei der 10. Vereinsratssitzung hat die Abteilungsleiterin Turnen Frau Alexandra Ottlik ihre 
Kandidatur erklärt. 

Siegfried Schmid teilte mit, dass er gerne seine 3-jährige Amtszeit gemacht hätte, jedoch 
kann er auch mit gutem Gewissen sein Amt abtreten. Zum Abschied verteilt Siegfried 
Schmid seinen Abschiedsbericht, dieser den Rückblick seiner Amtszeit aufzeigt (s. Anlage). 

Rainer Christl erklärte ebenfalls seinen Rücktritt aufgrund der verhärteten Fronten. Er steht 
jedoch dem Verein als Fußballabteilungsleiter weiter zur Verfügung. 

Birgit Zahn von der Kanzlei „Sozietät für Steuern und Recht Part GmbB" veröffentlicht die 
vorläufige BWA für das Jahr 2021. Da einige Unterlagen bei der Polizei aufgrund der 
Veruntreuungsanzeige liegen, konnte die BWA nur vorläufig erstellt werden. Der TSV 
Steppach e.V. macht hiernach einen Verlust in Höhe von 63.865,80€ (s. Anlage). 

StB Andreas Feigl von der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft „Procura AG" berichtet über die 
ordnungsgemäße Prüfung der Steuerunterlagen. Hier wurde festgestellt, dass die Kasse 
nicht zeitnah geführt wurde und Unregelmäßigkeiten bestehen. Bzgl. der Hütteneinnahmen 
konnte anhand der Stromabrechnungen ebenfalls festgestellt werden, dass Einnahmen 
fehlten. Somit entstand unter anderem auch der Veruntreuungsverdacht. 

Siegfried Schmid teilte mit, dass die Veruntreuung bei der Polizei zur Anzeige gebracht 
wurde. Die Unterlagen wurden zwischenzeitlich von der Polizei an die Staatsanwaltschaft 
übergeben. Aktueller Stand ist nicht bekannt. 

Die Mitglieder haben hierzu keine weiteren Fragen. 

Zuletzt kam der Bürgermeister Richard Greiner zu Wort. Er stellte fest, dass es 
angenehmere Veranstaltungen gibt. Der Verein muss weiter gehen und kontinuierlich sein. 
Es sollten alle Mitglieder davon Kenntnis nehmen, wie es um den Verein steht. Fakt ist für 
ihn, dass die Aufgaben nicht weniger werden, der Verein wieder einmal neu aufgestellt 
werden muss und alle an einem Strang ziehen müssen, da die anfallenden Aufgaben sonst 
nicht zu bewältigen sind. 
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TOP 3 Bildung eines Wahlausschusses 

Für den Wahlausschuss wurden Thomas Kemmerling, Christian Ottlik und Kurt Klöckner 
gewählt. 

Thomas Kemmerling bittet Siegfried Schmid und Rainer Christl seinen Rücktritt offiziell 
zu erklären. 
Siegfried Schmid und Rainer Christl erklärten daraufhin offiziell ihren Rücktritt. 

Zur Wahl des 1. Vorstandes kandidiert nur Alexandra Ottlik. 

Sie stellte sich und ihre Vorstellung für die Zukunft des Vereins kurz vor. 

TOP4 Wahl der Vorstände 

1. Vorstand: Alexandra Ottlik

Es stimmten 109 Mitglieder wie folgt ab: 
75 Stimmen - JA 30 Stimmen - NEIN 4 Enthaltungen 

Alexandra Ottlik nahm die Wahl offiziell an. Ihr Vorgänger Siegfried Schmid beglückwünscht 
Frau Ottlik und überreicht ihr einen Strauß Blumen. 

2. Vorstand:
3. Vorstand:

Kein Kandidat 
Kein Kandidat 

Thomas Kemmerling stellte zusammen mit dem Wahlausschuss fest, dass die Wahl des 2. 
und 3. Vorstandes aufgrund mangels eines Kandidaten ausfallen muss. 

TOP 5 Bestätigung des Finanz- und Wirtschaftsbeirates 

Andrea Jäger, Petra Grund und Doris Stiegelmair treten offiziell als Finanz- und 
Wirtschaftsbeirat zurück. 

Alexandra Ottlik schlägt folgende Personen für den Finanz- und Wirtschaftsbeirat vor: 
Thomas Kemmerling, Jürgen Rößle, Werner lgelspacher, Klaus Probst 

Thomas Kemmerling entschied sich dafür. 

Jürgen Rößle, Werner lgelspacher und Klaus Probst entschieden sich dagegen. 

Für Hr. Kemmerling wurde per Handwahl abgestimmt: 

92 Stimmen- JA 16 Stimmen - NEIN 1 Enthaltung 

Thomas Kemmerling ist somit Finanz- und Wirtschaftsbeirat. 

TOP 6 Wahl der Kassenprüfer 

Kein Kandidat ,,.............,. 



TOP 7 Sonstiges 

Die neue Vorsitzende Alexandra Ottlik bedankt sich bei Siegfried Schmid und Rainer Christl 
für ihren Einsatz und überreicht je eine Flasche Sekt. 

Da die momentane Geschäftsstellenleiterin ihre Tätigkeit beendet, wird ein/-e neue/-r 
Geschäftsstellenleiter/-in gesucht. 

Alexandra Ottlik beendete um 22.00 Uhr die Versammlung. 

Neusäß, Steppach den 19.07.2022 

R a i n e r  Christl 

Alexandra Ottlik 

Vanessa Huber 


